

t sont frappés les r
de retentissement

élémentaire des
son mère est à V
ve entra. au petit
nières institutions
on des prêtres de
ades classiques.

te des professeurs
de 12 ans, le jeune
15 ans, en classe de
es feux de la rampe
et l'*Étudiant*, jour
rent alors ses pre

mpion des Muses,
un concours littérai
nesse des colléges,
uvres."

rdi jôuteur arrivait
dans les concours du
ait un prix fort est
al du Canada, lord
te Derby.

rire s'empara d'An
s Veillot, c'étaient
du journalisme qui

ésie, publiées depuis
sée de notre infatig
s ou moins éloignée

stier de la plume dont il rêvait. On en retrouverait
très grande partie en feuilletant les séries de la *Re-
e Canadienne*, l'*Étudiant*, *Le Progrès de Valleyfield*,
Couvent, *Le Spectateur*, *La Famille*, *Le Glaneur*, de
vis, *Le Réveil Littéraire*, de Montréal, *La Minerve*,
Scrin Littéraire, l'*Echo des Jeunes*, mais surtout *Le
onde Illustré*, qui eut toujours ses préférées.

Aussi, en abandonnant, après un an, la sous-rédaction
la *Minerve*, Amédée Denault entra aussitôt comme
recteur au *Monde Illustré*. Dans l'intervalle, il a col-
poré incidemment à la *Presse* et à l'*Étendard*, deux
arnaux quotidiens.

A part sa participation à la rédaction des divers
arnaux et revues sus-mentionnés, notre intrépide col-
gue fonda *Le Glaneur* de Montréal, bi-mensuel, et
Scrin Littéraire, hebdomadaire, dont il fut le directeur-
ndateur, dans le but bien arrêté d'en faire les organes
sciaux de la jeunesse canadienne-française amante des
elles-lettres, amie du Beau et du Bon.

Après l'insuccès, si facile à comprendre et si commun,
las! vu l'enfance de la littérature et les besoins plus
sitifs d'un jeune pays en formation, c'est encore la
me louable et forte pensée qui vient de présider à
naissance, par les soins d'Amédée Denault, d'un nou-
l organe de la jeunesse et de la défense catholique
tionale: *La Croix de Montréal*, bi-hebdomadaire, qu'il
dige en chef.

Pour expliquer le titre de ce dernier journal, disons
e notre cher collègue fut président de diverses con-
égations religieuses de jeunes gens laïques, telles
elles existent dans la plupart des paroisses, colléges et
minaires canadiens: congrégations de la sainte Vierge